



[¿SERÁ?]

Prueba de fuego

El presidente Andrés Manuel López Obrador inaugura hoy, al fin, la obra de conexión con el AIFA "Camino a Tonanitla". Ya algunos dicen que está vía de acceso al AIFA podría ser la definitiva para conocer si en verdad se convertirá en un aeropuerto funcional o se queda corto... a casi un año de su apertura. ¿Será?

Reglas a conductores

La Comisión de Movilidad en la Cámara de Diputados realizará un foro de Parlamento Abierto para construir consensos respecto a la expedición de licencias de conducir en el país. No se trata de una licencia única, sino de homologar criterios y requisitos a escala nacional para su obtención. La idea es garantizar que quien esté detrás de un volante sepa lo mínimo básico para conducir sin importar donde haya obtenido su licencia. ¿Será?

Sociedad civil actúa ante migración

Ante la problemática que genera en la frontera norte el fenómeno migratorio que no es atendido por las autoridades, la sociedad civil organizada ha empezado a tomar acciones al respecto. Por ejemplo, nos cuentan que en el municipio de Reynosa, Tamaulipas, se ha disparado el índice de enfermedades de transmisión sexual y de embarazos adolescentes; de ahí que la asociación denominada "Nuevos Líderes" haya iniciado actividades que incluyen distribuir preservativos, tratamientos anticonceptivos y ginecológicos, así como convivencias con los asentamientos de migrantes que ocupan cada vez más espacios en las plazas del centro de la ciudad, habría qué decir al Gobierno: aver a qué hora... ¿Será?

Poblanos por el medio ambiente

En el estado de Puebla inició la carrera por abanderar proyectos de regulaciones medioambientales o de economía circular, luego de que el Centro Mexicano para la Filantropía (CEMEFI) diera a conocer que el sector productivo de la entidad se ubica entre los de mayor rezago en materia de reciclaje. El gobernador, Sergio Salomón Céspedes, exhortó a los alcaldes a implementar acciones de reúso; el senador Alejandro Armenta participó en la Cámara Alta en el desarrollo de la iniciativa de la Ley General de Economía Circular, y el diputado Ignacio Mier tiene en sus manos la aprobación final de este ordenamiento federal durante el actual periodo de sesiones, parece que se consolida en ese estado el interés por un mejor medio ambiente. ¿Será?

Contrastes en la UNAM

En el conocido caso del supuesto plagio de tesis en la UNAM, resultan interesantes las posturas que han adoptado los participantes de la trama. Mientras la ministra Yasmín Esquivel ha preferido guardar silencio y evitar dar declaraciones para que el Comité de evaluación de la máxima casa de estudios lleve a cabo el debido proceso de evaluación de pruebas, el rector Enrique Graue ha continuado emitiendo comunicaciones sobre el tema, violentando así nuevamente la presunción de inocencia y la protección de datos personales de los involucrados. ¿Será?